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Bewerbung  
Smilla Mester

Hi liebe Alle!

Ich bin Smilla und seit Beginn des Jahres in der Grünen Jugend, insbesonde-
re als Beisitzerin der GJ Bad Segeberg und Umgebung, aktiv.

Eigentlich habe ich mich schon seitdem ich denken kann für die Umstände 
meiner Umwelt, sowie die Ausübung von Gerechtigkeit interessiert und be-
reits des Öfteren überlegt, mich parteipolitisch zu engagieren.

Wie das dann meistens ist, traut Mensch sich dann irgendwie doch nicht so 
richtig und dieses Vorhaben bleibt nur ein mehr oder weniger stiller Gedan-
ke, der immer wieder im Kopf aufploppt.

Eine Zeit lang bin ich damit auch durchgekommen, bis Lennart mich nach 
einer Sitzung unseres Klimarates in Bad Segeberg angesprochen und ge-
fragt hat, ob ich nicht Lust hätte mal bei einem Aktiventreffen vorbeizu-
schauen.

“Wenn nicht jetzt, wann dann?” habe ich mir gedacht und somit stand rela-
tiv schnell fest, dass ich dabei bin.

Corona bedingt konnte ich noch nicht so viele Erfahrungen in Präsenzver-
anstaltungen sammeln, aber direkt bei meinem ersten LAT war ich begeis-
tert. Begeistert von den lustigen, offenen Menschen, von den spannenden 
Diskussionen und dem in der Luft schwingenden Konsens, etwas bewegen 
zu wollen.

Die letzten Monate habe ich viel Zeit in Webinaren und Workshops, unter 
anderem auch beim Frühjahrskongress oder bei der Sommerakademie, 
verbracht und konnte wahnsinnig viel Input zu bedeutenden Themen wie 
Arbeit oder Digitalisierung mitnehmen.

Ich mag politisch vielleicht noch nicht mein “Spezialgebiet” gefunden haben 
und werde dafür wahrscheinlich auch noch eine Weile brauchen, da ich viel 
Wert darauf lege Themen wirklich zu durchdringen, anstatt wahllos an der 
Oberfläche zu kratzen.

Deshalb glaube ich, dass es trotz dessen Zeit ist, für mich den nächsten 
Schritt zu gehen und auf Landesebene Luft zu schnuppern.

Gerade in den letzten Monaten konnte ich die Stärke, mich schnell und 
gründlich in neue Thematiken einzuarbeiten, bedeutend ausweiten.

Diese Eigenschaft würde ich nun gerne als Delegierte für den kleinen Lan-
desparteitag einsetzen. 

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen und eure Stimmen freuen!

Eure Smilla
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